

62. Häuserfahrt

Samstag, 06.07.24
Lkr. Kulmbach

Treffpunkt 9:00 Uhr

Rückkunft ca. 17:30 Uhr

95349 Thurnau

Wohnmobilstellplatz Thurnau an der Jägerstraße

Unterwegs ist eine Mittagspause im Wirtshaus „Ochsenhof“,
Wüstenbuchau 1 in Mainleus vorgesehen (Selbstzahler).

Programm

Begrüßung

Prof. Dr. Günter Dippold,
Bezirksheimatpfleger des Bezirks Oberfranken

Fachliche Leitung

Andreas Schüle in Kreisbaumeister, Landkreis Kulmbach

Auf der Fahrt werden Hausbeispiele in folgenden Orten
besichtigt:

Thurnau – Mainleus – Neudrossenfeld – Neuenmarkt.

(Abbildungen unten: Mainleus, Thurnau)



Häuserfahrten interessieren mich

Ich melde mich bis spätestens

01. Juli 2024 verbindlich an unter:

Bayerischer Landesverein für Heimatpflege e.V.
Ludwigstraße 23, Rgb.
80539 München

Telefon 089.286629-0

Telefax 089.286629-28

E-mail info@heimat-bayern.de

www.heimat-bayern.de

Die Häuserfahrt wird gefördert aus Mitteln des
Bay. Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat
sowie vom Landkreis Kulmbach.

Unkostenbeitrag pro Person 10 Euro



Fotos: Vinzenz Duffer, Bayerischer Landesverein für Heimatpflege

Neu
bauen
Umbauen
Sanieren

ANREGUNG GEFÄLLIG?

Wir laden künftige Bauherren ein zur

62. Häuserfahrt

am 06. Juli 2024
im Landkreis Kulmbach



Baukultur.Entwickeln

Bayerischer Landesverein für Heimatpflege e.V.

Häuserfahrten beantworten Ihre Fragen

Sie wollen bauen oder umbauen?
Ihr neues Haus soll gut gestaltet, regional eingebunden,
gut bewohnbar sein?

Sie sehen Bauen als Verantwortung?
Wie machen Sie es richtig,
wer hilft Ihnen dabei?

**Der Landesverein für Heimatpflege bietet mehrmals
jährlich Häuserfahrten in wechselnden Landkreisen
in ganz Bayern an. Diese richten sich an Menschen,
die bauen wollen.**



Häuserfahrten bieten Information und Anregung

Die Teilnehmer erhalten fundierte Informationen zu den
Bereichen Neubau und Umbau sowie Sanierung und
Umnutzung von historischen Gebäuden.

Als erfahrene Fachleute stehen Ihnen neben dem Bauberater
des Landesvereins auch die jeweiligen Stadt- bzw. Kreisbau-
meister, die Stadt- und Kreisheimatpfleger sowie die Projekt-
architekten als Gesprächspartner zur Verfügung.

Häuserfahrten machen Ideen anschaulich

Zur praktischen Anschauung werden jeweils mehrere beispiel-
hafte Objekte besichtigt. Die Teilnehmer haben somit die
Möglichkeit, vorbildliche Gebäude im Maßstab 1:1 kennen
zu lernen und sich für das eigene Bauvorhaben inspirieren zu
lassen.

Die ausgewählten Häuser werden von außen besichtigt, bei
einzelnen Objekten wird auch ein Blick in die Innenräume
gewährt. Die Besitzer und Planer stehen zudem für Ihre
Fragen bereit.



Häuserfahrten zeigen Wege zu mehr Lebensqualität

Mit Hilfe der vielen Informationen und der
Hausbeispiele einer Häuserfahrt können Sie Ihre
eigenen Vorstellungen überprüfen und neue
Ideen für Ihr Bauvorhaben gewinnen.

Durch qualitätvolles Bauen bereichern Sie nicht
nur Ihr eigenes Leben, Sie regen auch andere
Menschen zur Nachahmung an.